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ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
ОПРЕДЕЛЕНЫ

ЗАДАЧИ
КОММУНИСТОВ

В партийной организации

совхоза «Сланцевский» состоя-

лось партийное собрание, на ко-

тором обсуждены задачи пар-

тийной организации по увели-

чению производства мяса, моло-

ка и других продуктов живот-

новодства. С докладом высту-
пил директор хозяйства Г. Ф.
Лахно. Выступили также ком-

мунисты: бригадир фермы За-
гривье Д. Э. Кутсар, доярка с

этой же фермы депутат За-
гривского сельсовета К. В. Аки-
лова, бригадир свинофермы Бе-
резняк О. А. Титов, бригадир
фермы Втроя Н. М. Субботина,
главный ветврач А. И. Хренков.

Коммунисты наметили меры и

ШНЦЕВШЕ,
КАЦ И ВСЕ СОВЕТСКИЕ

КИТАЙСКОЙ
АГРЕССИЕЙ
ПРОТИВ ВЬЕТНАМА

С глубоким возмущением я

узнал, что Китай начал агрес-

сию против Социалистической
Республики Вьетнам. Китайские
агрессоры грубо нарушили

международное право, прин-

ципы ООН. Это еще. раз гово-

рит о том, насколько опасна

делу мира гегемонистская по-

литика Пекина.
Как участник Великой Отече-

ственной войны, я присоединяю

свой голос протеста против

действий китайской правящей
верхушки. Руки прочь от Вьет-
нама!

А. БЕЛЬЦИН,
конструктор регенератно-

го завода.

П

Бывают новости, которые как

неожиданный удар. Таким яви-

лось агрессивное нападение Ки-
тая на Социалистический Вьет-
нам. Это наглый вызов всему

прогрессивному человечеству.

Вьетнам перенес огромные

трудности. Люди только

начали восстанавливать мирную

жизнь на своей опаленной зем-

ле. И вот теперь снова на эту

многострадальную землю пада-

ют снаряды.

Все советские люди возмуще-

ны происками правителей Пеки-
на. Сланцевчане также горячо

и единодушно поддерживают

Заявление Советского прави-

тельства и требуют прекратить

агрессию против миролюбиво-
го вьетнамского народа и неза-

медлительно вывести китайские
войска с территории- Социали-
стического Вьетнама.

В. ВОЛКОВ,
ветеран   войны,   секретарь

партбюро    ремонтно-меха-

нического завода.

□
Мы, участники Великой Оте-

чественной войны, до глубины
души возмущены вероломным

нападением китайских гегемо-

нистов на мужественный, тру-

долюбивый и мирный вьетнам-

ский народ.

Правящие круги Китая, со-

вершая агрессию против Вьет-
нама, полностью раскрыли

свою реакционную политику,

выступили против всей социа-

листической системы, грубо по-

прав самые элементарные

принципы международных от-

ношений и Устава ООН.
Мы   целиком    и     полностью

поддерживаем    Заявление Со-
ветского  правительства  и  тре-

буем немедленного прекраще-

ния агрессии  против Вьетнама,
вывести китайские войска с тер-

ритории Вьетнама    и дать воз-

можность миролюбивому вьет-

намскому  народу    строить со-

циализм.

По поручению совета вете-

ранов войны Н. И. ТЕРЕНТЬ-
ЕВ, И. В. ПЕТРОВ, И. А. ТИ-
МОФЕЕВ.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖЛОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭЮЮЕКТИВНОСТИ
ТРЭДА КОЛЛЕКТИВА Ё

50-ДНЕВНАЯ   ТРУДОВАЯ ВАХТА

ЛУЧШИЕ
НОЛЛЕНТИ8Ы

Заводской комитет профсоюза
совместно с администрацией ком-

бината «Стройдеталь» подвели

итоги января. Первые места 8
вручением переходящего вымпела

и денежной премии по основным

и вспомогательным цехам при-

суждены бригадам столяров А, Н.
Иванова и слесарей-ремонтников
Н. И. Кошелева. Первое место

завоевало и звено формовщиков-
бетонщиков участка № 2 А. В.
Грунцева.

Вторые места заняли бригады
прессовщиков щитовых дверей
Л, И. Швайковой и слесарей по

ремонту кранов    В.    Я.    Ситник,

звено маляров М. Я. Филимонен-

ковой. Лучших результатов доби-
ваются эти коллективы в дни 50-

дневиой ударной вахты.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

ИТОГИ
ТРЕТЬЕЙ
ДЕКАДЫ

Активно включившись в 50-
дневную трудовую вахту в честь

50-летня заключения первого до-

говора на социалистическое со-

ревнование, коллектив завода

«Сланцы» добивается новых тру-

довых успехов. Ход трудового

состязания регулярно освещается

в стенгазете «Маяк коммунизма»

и в экране трудовой вахты.

Подведены и иа видном месте

вывешены итоги работы в третью

декаду. Наивысших „результатов

добился коллектив установки хи-

мической очистки газа и произ-

водства синтетических смол, пере-

выполнивший план иа 15,7 про-

цента. Также высоких показате-

лей достигли коллективы устано-
вок по производству битума, ма-

стик и смолохозяйства, пиролиза
и ректификации ароматических

углеводородов, обогащения слан-

ца и производства жидкой угле-

кислоты.

Т. КИСЛОВА,
обществ, корр.

В- ЭТОМ году у нас более
напряженная программа,

— сказал начальник ПМК-15 Л. А.
Тарасов, — Ведь, кроме собст-
венно мелиоративных работ, кол-

лективу колонны предстоит заго-

товить 45 тысяч тонн торфомине-
ральных удобрений на болоте
«Красный мох». Кроме того, на

днях должны получить проект ре-

конструкции болота Панария, где

надо подготовить для освоения

(к будущей зиме) 70 гектаров.

Постараемся до теплых дней за-

готовить и некоторое количество

торфа на этом болоте.
Самое производительное для

нас время, конечно, летнее. Сей-
час мы делаем все возможное

для обеспечения успешной рабо-
ты летом: на объектах Выскатка
и Песвицы (участок № 2) сводим

лес. В этом нам помогаем коллек-

тив межсовхозного леспромхоза.

На трудных участках, куда вес-

ной буд^т не въехать, продолжа-

ем укладывать дренаж: темпы,

прямо скажем, не ахти — по 200
метров в день. Но надо учесть и

условия: сверху мороз, снизу во-
да. Однако в марте и апреле

рассчитываем наверстать упущен-

ное: запускаем бестраншейный
дреноукдадчик, который даст нам

возможность справиться с планом

укладки закрытого дренажа. Этим
агрегатом   мы   должны    уложить

На новые рубежи

Годовой план подрядных работ выполнить и 25 декабря 1979 го-

да иа сумму 1.350 тысяч рублей;
план   осушения     сельскохозяйственных     угодий     выполнить   и

1 ноября 1979 года иа площади 690 га;

повысить производительность труда на 1 процент;

внедрить 22  рацпредложения с экономическим эффектом      не
менее 15 тысяч рублей.

(Из социалистических обязательств коллектива ПМК-15
на 1979 год).

65 километров подземных труб.
Такие дреноукладчики хорошо за-

рекомендовали себя на торфяных
почвах у наших соседей в Кинги-
сеппской и Лужской ПМК.

Отчасти на повышении произ-

водительности труда должна ска-

заться и относительная близость
участка № 2 к базе, т. к. эти 503
гектара из 890 мы готовим для

совхоза «Родина» в районе дере-

вень Вускатка и Песвицы. Зна-
чит, на людях будет меньше ска-
зываться усталость от дальних

переездов.

Кадровая проблема по-прежне-

му остается. Но на экскаваторах

у нас работают опытные механи-

заторы, удалось укомплектовать

штат водителей тяжелых тракто-

ров. А у нас в  коллективе    есть

люди, показывающие образец тру-

да. К примеру, тракторист П. М.
Григорьев уже выполнил ллаи

пятилетки, в счет 1980 года рабо-
тает А. И. Чуйкин.

Трудности с запчастями и усло-

вия нашей работы вызывают ак-

тивность наших рационализато-

ров. В минувшим году 18 рац-

предложений принесли 20 тысяч

рублей экономического эффекта.
Следовательно, пункт наших обя-
зательств о развитии новаторст-

ва имеет под собой твердую поч-

ву.

Надеемся,       что        коллектив

ПМК-15 успешно справится с за-
даниями и обязательствами на

четвертый  год пятилетки.

Рассказ записал
В.  ИВАНОВ.

приняли постановление, направ-
ленное на наращивание пого-

ловья скота, увеличение прода-
жи государству молока и мяса,

четко определили в этом важ-

ном деле задачи партийной ор-

ганизации совхоза.

На собрании присутствовал и

выступил председатель партий-
ной комиссии ГК КПСС А. П.
Екимов.

НА ПОВЕСТКЕ—
КАДРОВЫЙ

ВОПРОС
«Задачи парторганизации по

подбору и воспитанию кадров
ОВД» — с такой повесткой
прошло партийное собрание в

отделе внутренних дел горис-

полкома. С докладом на нем

выступил заместитель по поли-
тической части В. И. Мельни-
ков. В обсуждении доклада

приняли участие 7 коммуни-

стов.

Собрание отметило, что в
прошлом году партийная орга-

низация ОВД проделала боль-
шую работу по подбору и улуч-

шению качественного состава

милицейских кадров. Из вновь

принятых 50 процентов в орга-

ны внутренних дел пришли по
рекомендации коллективов, вы-

росла партийная прослойка
среди работников ОВД. Были
отмечены и некоторые недостат-

ки, на исправление которых на-

правлено принятое на собрании
постановление.

О РАБОТЕ
С МОЛОДЕЖЬЮ

На очередном пленуме прав-
ления городской организации

общества «Знание» обсуждены
задачи организации по форми-
рованию активной жизненной
позиции молодежи. С докладом

выступил председатель правле-

ления А- С. Кротов.
Обменялись мнениями по воп-

росу, рассказали о работе на

местах председатели методиче-
ских секций В. И. Мельников,
Н. Д. Симчеиков, председатели

первичных организаций общест-
ва «Знание» общетехннческого
факультета института имени

Г. В. Плеханова Н. Н. Гольд-
вирт, совхоза «Старопольский»
— Л. Н. Ганин, индустриально-

го техникума — К. П. Кузнецо-
ва, директор Дворца культуры

завода «Сланцы» О. Н. Бобы-
лев, второй секретарь ГК
ВЛКСМ Н. Панарин. Выступил
также заместитель заведующего
отделом пропаганды и агита-

ции ГК КПСС В. Д. Никулин.
В принятом постановлении

намечены меры дальнейшего
совершенствования работы с

молодежью по формированию
активной жизненной позиции.

На пленуме заслушана ин-

формация, ответственного секре-

таря городской организации об-
щества «Знание» Э. Н. Горшко-
вой о работе президиума прав-
ления городской организации

общества «Знание» за период
между пленумами.

ЛЕКЦИИ
МЕЖДУНАРОДНИКА

На лесокомбинате, в УЖКХ
объединения «Ленинградсла-
нец», профессионально-техни-
ческом училище № 215 с инте-

ресом прослушаны лекции чле-

на Союза журналистов СССР
А. X. Шера. Он осветил собы-
тия в странах Ближнего Во-
стока, американо-китайские от-

ношения и ряд других проблем
на международной арене.

16 февраля в горкоме КПСС
состоялась научно-практическая

конференция, посвященная 50-ле-
тию начала массового социали-

стического соревнования, С док-

ладом «Соревнование за выполне-

ние заданий пятилетки — важ-
ный фактор творческой активно-

сти рабочих» выступил секретарь

горкома КПСС  В.   П.  Ильина.
На конференции тему «Формы

и методы партийного руководства

социалистическим соревнованием
под девизом «От высокого каче-

ства работы каждого — к высо-

кой эффективности труда коллек-
тива!» раскрыл секретарь пар-

тийного     комитета     объединения

НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
«Ленинградсланец» Э. Я. Ткачен-
ков, тему «Воспитание коммуни-

стического отношения к труду у

слушателей системы политическо-

го и экономического образова-
ния» — зав, кабинетом политпро-

свещения завода «Сланцы» С. А.
Пронин, тему «Роль идеологиче-

ского актива в организации дви-

жения трудящихся по достойной
встрече 50-летия начала массово-

го социалистического соревнова-

ния в стране» — секретарь парт-

бюро цеха резиновой обуви реге-

нератного  завода Р. А. Шевцова,

тему «Роль ИТР в улучшении

организации и повышении эффек-
тивности соревнования среди ра-

бочих» — директор завода «Слан-
цы» Ю. И. Белянин, тему' «Обоб-
щение и распространение опыта

лучших передовиков производства

и передовых коллективов — важ-

нейшее средство повышения эф-
фективности творческой активно-

сти трудящихся» — председатель

рабочкома совхоза «Сланцевский»
В. Л. Тилик, тему «Повышение
творческой активности молодежи

в соревновании под девизом «Пя-

тилетке^эффективности и качества

— энтузиазм и творчество моло-

дых!» — первый секретарь ГК
ВЛКСМ А. С. Карпйв, тему «Роль
газеты как коллективного органи-

затора социалистического сорев-

нования трудящихся» — редак-
тор газеты «Знамя труда» Г. Г.
Манкуни.

На конференции приняты реко-

мендации по соревнованию,
В работе конференции участво-

вали первый секретарь ГК КПСС
Л. И. Бурин, председатель горис-
полкома А. А. Павлов, руководи-
тели предприятий, секретари
парторганизаций, передовики про-

изводства.
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АГИТПУНКТ избирательного
участка № 130/652, где голов-

ной организацией является регене-

ратный завод, в Доме культуры

горняков открыт своевременно. В
нем организованно началась и идет

работа. Было установлено дежур-

ство в агитпункте, агитаторы по-

бывали у избирателей, рассказали

им о предстоящих выборах, о кан-

дидатах в депутаты Верховного
Совета СССР.

Участковая избирательная ко-

миссия работает на агитпункте со

2 февраля. План работы составлен

согласно всем требованиям, с уче-

том удобного для посещения изби-
рателями и работы агитаторов

времени.

В агитационно-массовой работе
о избирателями большая роль от-

водится клубу избирателей. Созда-
вая его, партийное бюро ставило

целью средствами массовой аги-

тации, художественной самодея-

тельности рассказать о советском
образе жизни, о его преимуществе

перед капиталистическим, о нашей
избирательной системе и вовлечь в

эту работу широкий круг общест-
венности и населения. Не случайио-
клуб «Избиратель» создан на базе
Дома культуры горняков — круп-

ного культурного центра централь-

ной части города.

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

В КЛУБЕ ((ИЗБИРАТЕЛЬ»

ПАНОРАМА
РОДИНЫ

ЭКЗАМЕН
В ЦЕХЕ

, Самые молодые работни-
цы из цеха шелка Даугав-
пилского завода химволок-

на имени Ленинского комсо-

мола (Латвийская ССР) пря-
мо у машин держали экза-

мен на мастерство. Его при-

нимала руководитель шко-

лы передового опыта, знат-
ная крутильщица О. Наров-
ская. Создав систему скоро-

стных методов работы, она

уже передала свой опыт бо-
лее ста молодым работни-
цам предприятия.

О. Наровская активно

участвует в общественной
жизни. Передовую текстиль-

щицу выдвинули кандидатом

в депутаты Верховного Со-
вета СССР.

ПУГАЧЕВСКИЙ
ДУБ

ЙОШКАР-ОЛА. Могучий,
в три обхвата, дуб-великан
на живописной Кленовой го-

ре в юго-восточной лесной
стороне Марийской АССР
включен в список особо ох-

раняемых государством па-

мятников природы. Столе-
тия прошумели над этим ду-

бом, который в народе ис-

стари называют «Пугачев-
ским». По. преданию после

оставления Казани здесь вы-

брал ночлег Емельяи Пуга-
чев с отрядом казаков. Дре-
мучий лес служил надеж-

ным укрытием, небольшая
поляна перед дубом — би-
вачным местом, а два глу-

боководных лесных озера—

Каконьер и Шумгалдан —

дарили желанную влагу.

МАШИНОСТРОИТЕЛЯМ
СТРАНЫ

МОСКВА. Первая продук-

ция нового прокатного ста-
на, вступившего в строй иа

трубном заводе столицы,

отправлена машиностроите-
лям страны. Этот прокатный
стан почти в два раза повы-

сил          производительность

труда, значительно улучшил

качество выпускаемых труб.
Агрегат оснащен автомати-

кой, иоторая обеспечивает
точное соблюдение техно-

логического процесса. Уста-
новка стана — лишь часть

широкой программы, техни-

ческого          переоснащения
предприятия. Вскоре здесь

пустят еще один высокопро-

изводительный прокатный
стан, смонтируют несколько

автоматических линий.

(ТАСС)

Естественно, что планы, рабо-
ты клуба «Избиратель» — это и

планы работы Дома культуры на

предвыборный и выборный перио-

ды. Встреча с молодыми избира-
телями, вечер вопросов и ответов,

беседы с избирателями о высшем
органе государственной власти,

лекция «Советская избирательная
система — самая демократичная в

мире», вечер отдыха на тему «Их
подвиг жив, неповторим и вечен»

и ряд других — таковы проводи-

мые мероприятия. Руководит клу-

бом заместитель секретаря парт-

бюро завода Л. И, Лаврентьева.
Большая часть работы иа изби-

рательном участке возложена на

агитколлектив. Поэтому и подбору
агитаторов партбюро завода уде-

лило тщательное внимание^ Неко-
торые активисты на эту общест-
венную работу утверждены уже ,

не первый раз и понимают всю

важность и ответственность дела,

В основном все агитаторы —комму-

нисты и комсомольцы.   Так, одним

из первых сверили списки', избира-
телей комсомолки из цеха формо-
вой техники Фаппа Сорокина и

Татьяна Лаврова, молодые ком-

мунисты цеха резиновой обуви
Тамара Павлова, Нина Цветик,
Нина Широкова, с заводоуправле-

ния — Людмила Марченко и На-
дежда Рудиюк.

Трудные участки у Надежды
Каверзневой и Галины Писарько-
вон. Дома, в которых прописаны

избиратели, на ремонте, жильцы

расселены по всему городу. Каза-
лось, трудно будет молодым аги-

таторам разыскать своих избира-
телей, но они справились с трудно-

стями и пришли сверить списки в

числе первых.

На сегодняшний день все агита-

торы побывали, и не раз, в кварти-

рах трудящихся. Знакомят избира-
телей с биографиями и обществен-
но-политической деятельностью

кандидатов, в депутаты Верховно-
го Совета СССР заместителя Ми-
нистра обороны СССР С, Л, Соко-

А

лова и бригадира животноводче-

ской фермы Сяглицы Волосовско-
го района И. П. Гибаловон. Бесе-
ды проходят творчески. Агитаторы
подготовлены к этому. На агит-

пункте в их распоряжении есть

весь справочный материал. С ними

проводятся совещания. Да и сек-

ретари цеховых парторганизаций
Р, А. Шевцова (цех резиновой обу-
ви), Н. Т. Гордеева (шиноремонт-
ный цех) — частые гости в агит-

пункте, контролируют и помогают

агитаторам, бывают на их участ-

ках. Это говорит о том, что изби-
рательной кампании на регенерат-

ном заводе придается огромное

значение, большая ответственность,

и что в этом — залог успешного

проведения   выборов.

Все трудящиеся предприятия   с

глубоким   удовлетворением     вос-

приняли предвыборное Обращение
ЦК КПСС.     В цехах прошли ми

тпнги,     на которых   единодушно

одобрена    внешняя и внутренняя

политика партии, выражено твер-

дое убеждение, что не только тру-

женики завода, но и их семьи от-

дадут на предстоящих      выборах
свои голоса за нерушимый     блок
коммунистов и беспартийных.

Г. ИВАНОВА,
секретарь   избирательной   ко-

миссии.

' С 1951 года работает на шахте

«Ленинградская» мастер-взрывник
В. И. Кендысь.

Большой опыт работы, отличное

знание технологии помогли стать

ему одним из лучших взрывни-
ков шахты.

Знают В. И. Кеидыся иа шахте

как активного председателя поста

народного контроля.

Фото Ю. Терентьева.

НОВОСЕЛЬЕ
На центральной усадьбе сов-

хоза «Старопольский» идет за-

селение пятиэтажного жилого

дома на 90 квартир. Ключи от

квартир получили работники
животноводства, молодые спе-
циалисты, молодые семьи.

Новый жилой дом с водо-

проводом, паровым отоплени-

ем, газом. Есть у него сущест-

венные отличия от предшест-

венников в смысле бытовых
удобств: больших размеров

кухни, больше подсобных по-

мещений, есть специальные

шкафчики для рабочей одежды.
До ввода нового жилого-дома

в эксплуатацию население Ста-
рополья составляло 740 человек.

Сейчас оно достигает тысячи

жителей.        И. АНДРЕЕВА.

ГОРОД  ТВОИ— ЗАБОТЬСЯ   О НЕМ/

БЕРЕЧЬ ПРИРОДУ
ПИСЬМО   С   КОММЕНТАРИЕМ

Государство отпускает немалые средства на

охрану природы, озеленение города. И кому, как

не -нам, жителям, беречь природу, заботиться о

ее будущем, прививать любовь к ней нашим де-

тям с самого раннего возраста, учить приумно-

жать ее. К сожалению, взрослым не всегда хва-

тает терпения, такта. Вот пример из жизни дома

№ 9 по улице  Островского.
Прошлой весной ученики школы № 2 10. Фе-

доров, В. Максимов, И. Воробьев принесли мо-

лоденькие деревца из леса и посадили у дома.

Довольные были,   что  сделали   хорошее дело.

Но... на следующий день деревьев не оказа-

лось. Кто-то вырвал их и бросил, считая, види-

мо, что не на месте посажены. Со слезами на

глазах шли мальчики от места посадки. Возмож-
но, что посадили они действительно не на ме-

сте. Но разве нельзя было сказать об этом ре-

бятам, посоветовать? Нет, вмешались грубо, бес-
тактно, не посчитались  с  добрым чувством, про-

явленным по отношению к природе.

Город наш строится, растет, вместе с ним ра-

стет и ширится зеленая зона. Каждый из зеле-

ных уголков своеобразен, неповторим: липовая

аллея — в Сланцах, тополевая — в Лучках.
Чудесный сквер  напротив  магазина  №   19. .

Но беспокоит то, что нет должного присмот-

ра за зелеными насаждениями, постоянной забо-
ты о них со стороны горожан. Так, цветы, вы-

саженные нашей службой, топчут, рвут с корня-

ми, не удается даже собрать осенью семена. От
рук хулиганов пала красавица-липа на берегу
реки. Кушелки (у моста). А сколько срублено
яблонь в саду  по  реке  Кушелке?!

Каждый из нас должен беречь природу, она

легко ранима: след транспорта, не потушен-

ный в лесу костер губят десятки гектаров ле-

са. Зеленые зоны вокруг наших Сланцев в ме-

стах массового отдыха у рек Плюссы и Кушел-
ки безжалостно захламляются, особенно зимой.
Губители природы часто остаются безнаказан-
ными. А такое прощать нельзя, надо искать ви-

новников и наказывать.

Н.   СИЛИНА,
работница   службы   благоустройства   УЖКХ
ЛПО «Ленинградсланец».

Письмо Нины Федоровны Си-
линой затрагивает очень важный
вопрос. Окружающая природа

нуждается в постоянной заботе,
в активной помощи каждого из

нас. Будучи участником рабко-
ровских рейдов по благоустрой-
ству, приходилось наблюдать, как

безжалостно, а порой варварски,

относятся некоторые люди и да-

же целые организации к зеленой
зоне, окружающей город, превра-

щая в свалку живописнейшие
уголки природы, созданные ею

для нашего отдыха.

Автор письма правильно отме-

чает, что наше государство про-

являет очень большую заботу об
охране  природы.   Примером   того

может служить последнее поста-

новление ЦК КПСС и Совета
Министров СССР «О дополни-

тельных мерах по усилению ох-

раны природы и улучшению " ис-

пользования природных ресур-
сов».

Свалки, порубки — дело рук

взрослых людей. Они знают, что

можно и чего нельзя, и все-таки

делают, надеясь на то, .что никто

не заметит и отвечать не придет-

ся.

Занося топор над деревом,, мы

не думаем над тем, что обкрады-
ваем, лишаем радости самих се-

бя, подаем дурной пример детям.

А подумать следует. Научно до-

казано, что деревья выделяют ле-

тучие вещества-фитонциды, кото-

рые обеспечивают очистку возду-

ха от болезнетворных микробов,
благотворно действуют на наше

здоровье.

Говоря -о природе, нельзя умол-

чать о таком факте —■ в городе

очень медленно решается вопрос

о создании специальной службы
озеленения. Двум мастерам по

благоустройству при управлении

коммунального хозяйства и не-
большой группе при УЖКХ про-

изводственного объединения «Ле-
нинградсланец» не под силу обе-
спечить надлежащий уход за зе-

леным хозяйством и сбережение
его.

И.  ПЕРМИНОВА,

ЗАБОТА
О ВЕТЕРАНАХ

Ветераны Великой Отечест-
венной войны окружены в на-

шей стране всенародным ува-

жением. Новым свидетельст-

вом этого стало постановление

ЦК КПСС и Совета Министр-
ров СССР «О мерах по даль-

нейшему улучшению матери-

алыю-бытовых условий участ-

ников Великой Отечественной
войны». Мне пришлось беседо-
вать с отдельными руководите-

лями организаций' и учрежде-

ний, которые в свете этого по-

становления в своих организа-

циях внедряют новые виды ус-

луг, преимуществ и привилегий
для инвалидов и участников

Великой Отечественной войны.

Так, директор механизиро-

ванного лесхоза Б. П. Гаврилов
участникам Отечественной вой-
ны выделяет дрова за плату

вне очереди и транспорт для

доставки их. В первую очередь
будут выделяться им сенокос-

.ные угодья, в летнее время —

предоставляться автобусы в

лес за грибами и ягодами. Луч-;
ших производственников в

праздничные дни поощряют де-
нежными премиями и ценными

подарками.

Начальник Сланцевского це-
ха связи Н. В. Пылков в бесе-
де сказал: «В соответствии с

постановлением, установка те-

лефонов без соблюдения оче-

редности инвалидам и участни-

кам Отечественной войны бу-
дет производиться при наличии

свободных номеров на АТС и

линий в кабелях связи. В узле

связи заведен отдельный учет

участников Великой Отечест-
венной войны на основании

полученных удостоверений».

Главный врач стоматологи-

ческой поликлиники К. Г. Жа-
добина совместно с председа-

телем райкома профсоюза- ме-

дицинских работников В. А.
Байковым приняли решение

внедрить новые виды услуг для

участников Отечественной вой-
ны. Всех ветеранов войны, об-
ратившихся в стоматологиче-

скую поликлинику, принимать

вне очереди в хирургическом и

лечебном кабинетах и через ка-—
ждые 5 человек в зубопротез-
ном кабинете. Ведется учет ве-

теранов, обратившихся в 'зубо-
протезное отделение. Инвали-
дам Великой Отечественной
войны первой, второй и третьей
групп проводится без очереди

бесплатное зубопротезирование.

Главный врач центральной
районной больницы А. И. Кор-
чагин сообщил, что в соответ-

ствии с постановлением будет
проводиться ежегодный меди-
цинский осмотр всех участни-
ков Великой Отечественной
войны в поликлинических ус-
ловиях по месту жительства
или работы с последующим

диспансерным наблюдением за
выявленными больными.

Директор городского торга

Н. В. Корехова ознакомила с ,

указаниями Министерства тор-

говли РСФСР по улучшению
торгового обслуживания инва-

лидов Отечественной войны. В
настоящий период осуществля-

ется вне очереди оформление
предварительных заявок инва-

лидов на ковры, мебель и хо-
лодильники. Ведется учет ока-

зываемых услуг.

Особенно важно, чтобы не

только буква, но и дух нового
постановления были поняты,

воплощены в конкретные дела

в. каждой организации. Речь
идет не только о материальных

благах фронтовиков, сама ат-

мосфера любви, благодарности
и уважения позволяет воспи-

тывать на этом нашу молодежь

— будущих солдат и офицеров

армии. А ведь есть еще руко-

водители организаций и учре-

ждений, не удосуживающиеся

даже поздравить бывших фрон-

товиков с праздником.

Н. ТЕРЕНТЬЕВ,
председатель совета ветера-

нов войны.
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ШВНОВШЙ
ВЫПУСН № 2 (36)

Рубежи   животноводов   района   на  1979   год

#   НАДОИТЬ ОТ КАЖДОЙ фуражной   коровы   не   менее
2.855 КИЛОГРАММОВ МОЛОКА.

ф ДОВЕСТИ ПРОИЗВОДСТВО МОЛОКА ДО 22.620 ТОНН, ЯИЦ —

ДО 1.800.000 ШТУК.
•  ПРОДАТЬ ГОСУДАРСТВУ 21.400 ТОНН МОЛОКА,    1.700 ТОНН

МЯСА И 1.650.000 ШТУК ЯИЦ.

Остановить спад надоев—
главная задача дня

Я Н   В   А   Р ь
НАМЕЧАЛОСЬ СДЕЛАНО НАМЕЧЕНО  НА ФЕВРАЛЬ

Надоить  от  каждой фураж-
ной коровы 206 кг молока 156 кг - 188 кг

Продать государству:
молока   1.437 тонн — 1.097 тонн — 1.346   тонн

мяса      90      тонн — 116 тонн — 127 тонн

яиц   60  тыс. штук — 137 тыс. штук — 60 тыс. штук

Неудачно завершили 1978 год и начали новый год животно-
воды нашего района. В январе от каждой коровы в среднем по-
лучено на 48 килограммов молоиа меньше, чем за аналогичный
период прошлого года. Ни. одна ферма в объединении «Родина»
ие выполнила январский план надоев. Наш корреспондент встре-

тился с заместителем генерального директора по животновод-
ству В. И. ДМИТРИЕВОЙ.

В УСЛОВИЯХ
—  Валентина Ивановна, ка-

ковы же главные причины столь

резкого снижения надоев? Ведь
январь прошлого года животно-

воды объединения закончили с

«плюсом», хотя зимовка была
не из легких...

—  Да, зимовку 1978 года'

можно назвать трудной: нехват-

ка кормов, подстилки, сильные

морозы. Но все же ее не

сравнить с нынешней, во-пер-

вых, по самомутлавному пока-

зателю — обеспеченности кор-
мами. Нынче она составила 46
процентов против 60 процентов

в прошлом году. Из-за- дождли

вого лета сено и силос заготов-

лены низкого качества. Напри-
мер, по последним лаборатор-
ным анализам 80 процентов се-

на признано плохого качества.

Отдача от такого корма мини-

мальная. Кроне того, мало за-

готовили минувшей осенью со-

ломы и брюквы. А если гово-

рить о январе нынешнего года,

то большое влияние на сниже-

ние надоев оказали также пере-

бои с доставкой комбикормов: в

период с 5 по 15 января прак-

тически не поступило ни одного

килограмма концентратов.

На енижении надоев отрази-

лись п сильные морозы в нача-

ле января: размерзлись авто-

поилки, не убирался навоз, все

приходилось делать вручную.

Только к середине января фер-
мы ликвидировали последствия

заморозков. Следует отметить, и
еще один факт: частые отключе-

ния энергии, ведь    из-за одной

несвоевременно проведенной

дойки среднесуточный надой ко-

ровы снижался на период от

7 до 10 дней.
—   Все это объективные при-

чины снижения надоев. Что же
предпринималось для того, что-
бы при данном наличии кормов

получить наибольшую отдачу
молока? Как повышали пита-
тельную ценность кормов? Ведь
это целиком во власти руково-
дителей и специалистов хо-

зяйств?
—  Прямо говоря, в этом от-

ношении сделано очень мало.

Из всех кормоцехов, а они

должны быть практически на

каждой ферме, работали толь-

ко два: на комплексе Замошье
совхоза «Старопольский» и на

ферме Выскатка совхоза «Ро-
дина». И то вполсилы. Запарку
кормов не- проводили, только

корнеплоды измельчали. В ос-

новном корма давались живот-
ным в неприготовленном виде.

Не смогли в хозяйствах ре-

шить и проблему заготовки и

использования' хвойной муки.

Этот корм богат витаминами,

содержит в большом количест-

ве каротин и в зимнее вре1ия
является ценным дополнением

к другим кормам. Но при плане

3,000 топи его заготовили в

объединении только 697 тонн,

ни один совхоз не выполнил за-

дания. Например, в сорхозе

«Сланцевский» заготовили все-

го 76 тонн хвойио-деточиого
корма при плане 580 тонн. А
этот совхоз особенно нуждает-

ся в хвойной муке, потому что

, мал. запас грубых кормов: в ра-

цион коров входит только один

килограмм сена. А 2 килограм-

ма хвои в день могли бы возме-

стить недостаток грубых кор-

мов.    -

План по заготовке хвои сор-

ван только из-за пашей иеорга

шгзованпостп. Необходимые
пункты для приготовления

хвойпо-веточных хлопьев есть

в каждом хозяйстве, находятся

они в исправном состоянии,

просто перерабатывать им не-

чего. На мой взгляд, никакие

ссылки на занятость людей на

разгрузке торфа не . основа-

тельны...

—  Уже середина февраля, а

«минус» в надоях молока все

растет. Есть ли основания го-

ворить о том, что снижение на-

доев молока будет остановле-

но? Что для этого предприни-

мается? "
— Хотелось бы в это верить.

По крайней мере, на сегодняш-

ний день есть определенные воз-

можности для того, чтобы ос-

тановить снижение надоев.

Во-первых, в феврале улуч-

шились дела с кормами, Коп-
.цсптраты поступают беспере-
бойно, в необходимом' коли-

честве. Кроме того, с Красно-
даром заключен договор на

поставку 3.000 тонн соломы.

Первые 800 тонн уже отправ-

лены , в совхоз «Старополь-
скии», где особенно большие
трудности с кормами. Кроме
того, на комплексе Замошье
этого совхоза введен новый ра-

цион: корова в сутки получает

8,2 условных кормовых едини-

цы, что уже близко к 9 плано-

вым единицам, В кормоцехе

этого комплекса, а также иа

ферме Выскатка, будет органи-

зована запарка кормов, боль-
ше людей будет выделено на

заготовку хвои.

Задача руководителей и спе-

циалистов хозяйств района —

максимально использовать все

возможности.
Беседу вела

Т. ШИХОВА.

ОСНОВА
УСПЕХА

В прошлом году у доярки
фермы Овсище совхоза «Ось-
минский» В. К. Бородиной бы-
ла группа первотелок. С одной
стороны, это создало дополни-

тельные трудности: важно бы-
ло правильно раздоить коров.

С другой стороны, благодаря
тому, что все они были пример-

но равными по достоинствам,

падои значительно возросли.

Валентина Константиновна пе-

ревыполнила план и социали-_

стические обязательства 1978
года.

Минувший 'год заложил ос-

нову успеха и нового года.

В. Ж. Бородина в среднем от

каждой  коровы  своей   группы

получила в январе по 250 ки-

лограммов молока при плане
170 килограммов.

Забота о правильном раздое
первотелок, соответствующий
уход за ними вознаградились

сторицей.

РАЗГОВОР
О НАСУЩНЫХ
ПРОБЛЕМАХ

На ферме Попкова Гора сов-

хоза «Родина» прошло собра-
ние коллектива. Бригадир фер-
мы В. Н. Мельникова расска-

зала об итогах прошедшей де-

кады февраля. Она отметила,

что при плане 68 килограммов

в среднем   от  каждой  коровы

получено    по   70 -килограммов

молока.

Наилучшего показателя за

прошедшую декаду, добилась
доярка 3, В, Сарнавииа, рабо-
тающая с первотелками. При
том же плане она надоила от
каждой коровы по 96 килограм-

мов молока.

На собрании выступили так-

же доярки А. И, Чеснокова,
М. И. Тихонова, 3. В. Сарна-
вииа и др. Они говорили об име-

ющихся трудностях в работе, о

том, что необходимо сделать
для выполнения февральского
плана надоев.

На собрании коллектива фер-
мы Попкова Гора присутство-
вала зоотехник по кормам объ-
единения «Родина» К. С. Ти-
мофеева.

Т. САШИНА.

РАБОТА      ФЕРМ
СПО «РОДИНА» ЗА ЯНВАРЬ 1979 ГОДА

Совхоз,
ферма,

ее руководитель

Надоено
в среднем

от коровы

(кг]

«Родина», Выскатка                                      205
(Н. М. Киверова)
«Сланцевский», Загривье                               190
(Д. Э. Кутсар)
«Родина», Попкова Гора                               189
(В. Н. Мельникова)
«Родина», Перебор                                         177
(М. Е. Мальцев)

«Сланцевский», Степаиовщина                       170
(В. Н. Ермолаева)
«Осьминский», Морди                                    170
(Б. С. Ильин)
«Осьминский», Овсище                                   163
(Е. Ф. Сопяк)
«Родина», Монастырек                                  162
(В. А. Таргонская)
«Сланцевский», Втроя                                    156
(Н. М. Субботина)

«Старопольский», комплекс Замошье           155
(А. И. Арикайнен)

ОТСТАЮЩИЕ

«Старопольский», Загорье
(С. В. Давыдова)
«Старопольский», Шакицы
(А. И, Рудова)
«Старопольский», Кологриво
(В. А. Пауль)
«Родина»,  Вороново
(Р. С. Рузу)

ЛУЧШИЕ    МАСТЕРА
МАШИННОГО   ДОЕНИЯ

СПО «РОДИНА» ПО ИТОГАМ ЗА ЯНВАРЬ 1979 ГОДА

п
Э ^ ш

и о П

3400

3050

3050

3000

2970

3000

2645

3000

2940

3310

95 2700

100    ' 2300

ИЗ 2720

117 2930

Фамилия, имя, отчество.

Ферма, совхоз

НИКИТИНА Людмила Александровна
Морди, «Осьминский»
БОРОДИНА Валентина Константиновна
Овсище, «Осьминский»
ДОБЫЧ ИНА Зинаиде Егоровна,
ОРЛОВА Александра Семеновна
Выскатка, «Родина»

ВЛАСОВА Людмила Митрофановна
Выскатка, «Родина»

РУДКОВА Нина Ивановна,
ТРИФОНОВА Валентина Николаевна
Выскатка, «Родина»

ЧЕСНОКОВА Александра Ивановна
Попкова Гора, «Родина»
АЗАРЦЕВА Валентина Васильевна
Загривье, «Сланцевский»
ШУРКОВА Александра Ивановна
Кологриво, «Старопольский»
БОНДАРЕНКО  Таисия Ивановна
Загривье, «Сланцевскиц»
РЫБАКОВА Таисия Михайловна
Выскатка, «Родина»

ЛУЧШИЕ   ДОЯРКИ
РАБОТАЮЩИЕ С ПЕРВОТЕЛКАМИ
ПО ИТОГАМ ЗА ЯНВАРЬ 1979 ГОДА

Фамилия, имя,

отчество.

Ферма, совхоз

САРНАВИНА Зоя  Владимировна
Попкова Гора, «Родина»
ШЕВЧЕНКО Нонна Ильинична
Загривье, «Сланцевский»

в среднем от коровы в группе (кг) Годовое обязатель- ство
254 3250

250 2645

248 3600

239   • 3480

238 3600

236 3050

222 3140

217 3130

216 2908

215 3200

Надоено от

каждой коровы

(кг)

Годе е. о г

обяза-
тельство

285 3050

263 2810

Луч шие   телятницы  и скотники
СПО «РОДИНА» ПО УХОДУ ЗА молодняком

ПО ИТОГАМ ЗА ЯНВАРЬ  1979 ГОДА

Фамилия, имя,

отчество.

Ферма, совхоз

МАТВЕЕВА Эльма Федоровна,                   684
РОГАЧ ЕВА Галина Екимовиа
Загривье, «Сланцевский»
ШИШЛОВА Александра Ивановна             664
Замошье, «Старопольский»
СИБУЛЬ Валентина Николаевна,               640
КОНСТАНТИНОВ Борис Семенович
Изборовье, «Аврора»
РОГОВА Галина Николаевна,                     624
ТАРАСОВА Нина  Григорьевна
Выскатка, «Родина»

Фактически        Годовое
получены   при-   обязатель-
весы   (в грам-          ств0

мах)

750

710

070

650
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СОРЕВНОВАНИЯ В НАРВЕ
11 февраля 1979 года сборная

команда г. Сланцы провела мат-

чевую встречу по пулевой стрель-

бе со стрелками г. Нарвы и

г. Силламяэ. Встреча была посвя-
щена 61-й годовщине Советской
Армии и Военно-Морского Фло-
та.

Соревнования проходили в го-
роде Нарва, в стрелковом тире

Кренгольмской фабрики. Нарва
выставила две команды — основ-
ную и юношескую (от ДЮСШ),
Силламяэ и . Сланцы по одной
команде. По условиям встречи

соревнования проходили по уп-

ражнению МВ-8 (из малокали-

берной винтовки, дистанция 50
метров — 30 выстрелов)   и   МП-4

(малокалиберный пистолет, ди-

станция 25 метров — 30 выстре-

лов).
По результатам встречи первое

место у команды Нарвы (2.794
очка), на втором — ДЮСШ и на

третьем — сланцевчане (2.546 оч-

ков).
В личном зачете среди женщин

второе место заняла сланцевчан-

ка Людмила Сергеева (горбытком-
бинат), среди мужчин второе ме

сто занял Павел Корчагин (сред
няя школа № 3). Другие призо

вые места , поделили стрелки

команды Нарва- 1  и   Нарва-2.
А.   КРАЕВ,

председатель  Сланцевского
ГК ДОСААФ.

Телевидение

ШАХМАТЫ

В НЕ ПОПАЛИ
В начале февраля у нас про-

водились зональные соревнования

«Белая ладья», в которых участ-

вовали школьники не старше 7-го
класса из г,г. Гатчины, Сосно-
вого Бора, Луги, Ломоносова.
Сланцы представляли учащиеся
школы № 3. Проиграв обидный
матч команде Гатчины, сыграв

вничью с командой Соснового
Бора, и несмотря на победу в

матчах  с шахматистами  Ломоно-

сова и Луги, сланцевчане в ито-

ге отстали на 0,5 очка от коман-

ды г. Луги и в финал не. попали.

В команде хорошо выступили

Андрей Ильин и Инна Горшко-
ва, набравшие по 3 очка из че-

тырех и Андрей Смирнов — 2,5
очка из четырех,^ вот Олег Гор-
шков и Саша Кадачигов вдвоем

набрали одно   очко из   8.

К. БАРАНОВ,
тренер ДЮСШ.

ВНИМАНИЮ   РАБОЧИХ
И СЕЛЬСКИХ

КОРРЕСПОНДЕНТОВ
В четверг, 22 февраля, в по-

мещении редакции состоится

традиционная рабселькоров-
ская летучка. Речь пойдет об
итогах работы в 1978 году, о

задачах на 1979 год. Начало
в 17 часов.

Редакция газеты

«Знамя труда».

ПРИГЛАШАЕТ «СОБЕСЕДНИК»
Очередное заседание клуба «Со-

беседник» состоится в среду, 21
февраля, в 19 часов, в помещении

объединенной районной библио-
теки. На этот раз гости клуба —

участники театральной гостиной —

проводят литературный вечер, по-

священный  Ф. И. Тютчеву.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК,  20 ФЕВРАЛЯ
8.00 — «Время». 8.50 — Утрен-

няя гимнастика. 9.15 — Б. Лав-
ренев. «Разлом». Фильм-спектакль
Московского театра им. М. Н.
Ермоловой. По окончании — Но-
вости. 14.30 — Новости. 14.50 —

Программа телевизионных доку-

ментальных фильмов из цикла,
посвященного трудовым коллек-

тивам страны: «Горячая проба»,
«Зрелость». 15.50 — «Наш сад».
16.20 — К Международному году

ребенка. «Горны над миром».
Документальный фильм. 16.45 —

«Беседы о праве». 17.15 — «Пес-
ня далекая и близкая». Ведущий
—  нар. арт. РСФСР композитор

В. Левашов. 18.00 — «Навстречу
выборам - в Верховный Совет
СССР». «Клуб молодых избира-
телей». 18.45 — «Сегодня в ми-

ре». 19.00— Чемпионат СССР по

хоккею. ЦСК — «Химик» (Воск-
ресенск». 21.00 — «Время»' 21.45
—  Писатель Ярослав Ивашкевич.
К 85-летию со дня рождения.

22,25— «Сегодня в мире». 22.40 —

Песни советских композиторов в

исполнении н. а. Украинской ССР
С. Ротару.

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК,  20 ФЕВРАЛЯ

9,00 — Новости. 9.15 и 10.05 —

Учебная программа: история. 10-й
класс. 9.45 — «Вячеслав Павлович
Губенко, хирург». Документаль-
ный фильм. 10.35 — «Полчаса в
Эрмитаже». Скульптура Франции
18 века. 11.05 — Учебная про-

грамма. Физика. 6-й кл. 11,25 —

«Вместе с учеными». Докумен-
тальный фильм. 11.40 — «Скоро
в школу». 17.00 — П. Бажов. «Ма-
лахитовая шкатулка». , 17.35 —

«Скоро в школу» (повтор, утрен-
ней передачи). 17.55 — Реклама.
18.00 — «Говорим по-немецки».

18,30   —•    «Телевизионная   школа

пропагандистов». «Государство и

личность». 19.00 — «Ленинград».
19.30 — «Пламя». Художествен-
ный фильм. 2-я серия. 20.45 ' —

«Мастерицы Дымковской игруш-

ки». Документальный телефильм.
21.00 — «Время». 21.45 — «Ста-
дион». 22.15 — «Добро пожало-

вать». Государственный ансамбль
народного танца Северной Осетии
«Алан». По  окончании   —   Ново-

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 20 ФЕВРАЛЯ
9,00 — Программа передач. 9,05

— «Телешкола». Химия, 9,30 —

«Три лавровых венка». Фильм о

спорте. 9,55 — «Тыраворе». 10.15
Художественный телефильм «Сно-
ва Анискин».-' 2-я серия. 11.20 —

«Годы .и люди»: «Добровольцы
свободы», 14,25 — Программа пе-
редач. 14,50 — «Не поле перейти».
15.20 — Художественный теле-

фильм «Сердар». 16.15 — «Депу-
тат сельского Совета». Телефильм.
16,40 — «Телешкола». Говорим по-
русски (повтор.). 17.00 ■— «Теле-
школа». Астрофизика для 11-х
классов. 17.30 — Новости. Вечер-
няя программа. 17,40 — «Откры-
тие международного турнира па-

мяти Пауля Кереса. 18.30 — «Ак-
туальная камера», (на русск. яз.).
19,00 — «За и против». .19:20 —

«Концертная студия». Поет сме-

шанный хор ЭТВ и ЭР. 19.50 —

«Кандидаты в депутаты». Элим
Коолмейстер. 20.00 — Для детей.
Кукольные фильмы «Ослик-ого-
родник» и «Раздобыл заяц маг-

нитофон». 20.30 — «Актуальная ка-
мера». 21.45 — «Форум», По окон-
чании — «Вариации»: «Старинные
русские романсы».     _________

К   И   И   О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 20 фев-
реля_. — «Просчет лейтенанта
Слейда». Начало в 17,  19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
20 февраля — «Жестокое лицо

Нью-Йорка». Начало в 17, 21 час.
КИНОТЕАТР «ТРУД». 20 фев-

раля — «В ночь лунного затме-

ния». Начало в 10, 11.50, 14.20,
.16,10, 18, 19,50, 21 час 40 минут.

Сланцевский индустриальный
техникум приглашает родите-

лей выпускников восьмых

классов 1979 года на День
открытых дверей для ознаком-

ления с условиями приема в

техникум и специальностями,

по которым  ведется   обучение.
Встреча состоится 27 февра-

ля 1979 года, в 19 часов. Ад-
рес техникума: г. Сланцы, ул.

Климчука, дом №  1.
3—1

СТРОИТЕЛЬНОМУ
ТРЕСТУ

срочно требуются

КЛАДОВЩИКИ.
С предложениями обращать-

ся в отдел кадров треста: улица

Свердлова, дом № 12-а.
8-6

ЗАВОД «СЛАНЦЫ»

ПРИГЛАШАЕТ

НА РАБОТУ

ЭКСКАВАТОРЩИКОВ на

экскаватор Э-10011,
ТРАКТОРИСТОВ,
ТОКАРЕЙ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
СЛЕСАРЕЙ,
ОПЕРАТОРОВ (мужчин),
ЗОЛЬЩИКОВ,
МАШИНИСТОВ технологи-

ческих компрессоров (женщин).
5—5

Коллектив УЖКХ ЛПО «Ле-
нинградсланец» выражает глу-.

бокое соболезнование Антоно-
вой Валентине Александровне
по поводу смерти ее матери.

МНОЖЕСТВО    БЛЮД
ВИТЬ БЕЗ ЯИЦ  И МНОГО

СДЕЛАТЬ   ИЗ
НЕ ХОТИТЕ ЛИ ОТВЕДАТЬ?
Яйца в мешочек (без скорлупы) — этот

рецепт знаком немногим.                            /■

В соленую кипящую воду опустить на 0)
секунд яйца, вынуть, остудить их. Налить
в кастрюлю I литр- воды, положить 1 чай-
ную ложку соли, 2 столовые ложки 3-про-
центного уксуса и нагреть до кипения. Ки-
пящую воду размешать ложкой так, чтобы
образовалась воронка, и сразу опрокинуть

туда очищенное яйцо. Варить Т— 1,5 мину- "
ты. Осторожно вынуть яйцо шумовкой.
Оно должно иметь несколько сплющенную

форму. Сваренные таким образом яйца
очень вкусны со свежим хлебом и маслом,

с горохом, с грцбами.
' Рекомендуем еще одно блюдо — яйца с

сыром и рисом по-горски. На его приготов-

ление вы затратите немного времени.

Рис отварить в воде 10 минут. Откинуть
на сито, положить в мясной или куриный
бульон. Варить на слабом огне, посолить

по вкусу. Одновременно отварить яйца, по-

ложив их в кипящую воду. Вынуть и осту-

дить их.

Форму смазать сливочным маслом. По-
ложить в нее рассыпчатый рис. Разравнять
его и сделать на поверхности ямки. Яйца
осторожно разрезать пополам (они должны

иметь полужидкий желток) и положить их

в ямки. Посолить их, посыпать по вкусу

перцем. Рис и яйца нужно посыпать сыром

НЕВОЗМОЖНО ПРИГОТО-
РАЗНЫХ ЗАКУСОК МОЖНО
САМИХ ЯИЦ.

(на яйца — двойной, слой сыра). Полить
все сливочным маслом и на три минуты
поставить в хорошо нагретую духоВку. Под
слоем сыра желтки не должны загустеть.
Блюдо сразу подавать к столу.

На 4 порции — 4 яйца, 250 граммов ри-

са, 4 столовые ложки натертого острого сы-
ра, 1 стакан мясного или куриного бульона,
2 столовые ложки сливочного масла, поло-
вина чайной ложки соли, молотый перец

по вкусу.

Известно ли вам, что при быстрой варке

яиц в кипящей воде белок становится бо-
лее твердым, а желток — жидким. При за-

медленной варке — наоборот; яйцо с над-
треснутой скорлупой нужно начинать ва-

рить в холодной воде, причем лучше доба-
" вить щепотку соли, чтобы яйцо при варке

не вытекло.

ЗНАЕТЕ ЛИ ВЫ,
что наиболее ценная часть куриного яйца

— желток, в нем содержится лецитин;
что в яйце содержатся также железо,

кальций, жиры, полноценный белок, вита-
мины А, В1 и Вг,  Р.

Яйца — диетические и столовые — во
всех продовольственных магазинах управ-
ления торговли Леноблисполкома.

БЮРО РЕКЛАМЫ И ИНФОРМАЦИИ
УПРАВЛЕНИЯ ТОРГОВЛИ ЛЕНОБЛ-
ИСПОЛКОМА.
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